

Cet après-midi, j'ai eu le plaisir de donner le coup d'envoi des 12èmes

Foulées de l'Oppidum au Plateau de Malzéville, sur Essey-les-Nancy et

Dommartemont. Cette sympathique course populaire est organisée

conjointement par la section locale du NAM (Nancy Athlétique Métropole)

et par la Ville d'Essey-les-Nancy et je représentais donc la Métropole du Grand

Nancy, partenaire de la manifestation.



Avec Michel Breuille, Maire d'Essey-les-Nancy, nous avons adressé quelques mots d'encouragement aux plus de 800 personnes (!) inscrites. Puis on m'a donné un revolver pour donner le coup d'envoi...J'ai fait très attention de ne blesser personne ! C'est vraiment réjouissant de voir autant d'enthousiasme pour le plaisir partagé de courir ensemble et en plein air, sur un site superbe. Les gens attendaient avec impatience ce moment-là et il faut remercier et féliciter tous les organisateurs qui ont œuvré pour que ce rendez-vous soit réussi !



On a pu remarquer la présence, parmi les coureurs d'Eric Da Cunha, Maire (sportif !) de Laneuveville-devant-Nancy. Et, Michel Breuille et moi, avons pris une petite photo-souvenir sous l'arche du départ avec nos amis élus des communes de notre canton, parmi lesquels Nadine Cadet et Grégoire Ruhland omniprésents sur le terrain et dans l'action !

